

# Fue detenido al llegar a E. U. Lomberto Díaz

## No admiten en el país al ex ministro cubano

MIAMI, junio 19 (AP).— Al llegar en un avión, procedente de La Habana, fué detenido el doctor Lomberto Díaz, ex ministro de Gobernación en Cuba. En las oficinas del Servicio de Inmigración, que dispuso su detención, no se quiso suministrar ninguna información, salvo decir que "no puede admitirse al señor Díaz en el país".

Se dará oportunidad al doctor Díaz para que impugne esa decisión.

El señor Eduardo Hernández, cónsul de Cuba en Miami, comentó que el doctor Díaz fué ministro de Gobernación en la presidencia del doctor Carlos Prío, al que frecuentemente se ha acusado de conspirar para derrocar al gobierno del general Batista.

El ex presidente Prío recientemente logró que se le permitiera permanecer en Estados Unidos, después de manifestar a autoridades de Estados Unidos que no hará nada que haga peligrar las relaciones entre este país y cualquier otro.